
Herr Dr. Hans Ulrich Herrmann stellt in eigener Angelegenheit Fragen zu geplanten ver-
kehrsberuhigenden Maßnahmen im Bereich der Schützenstraße sowie zur Bewältigung des 
Verkehrsaufkommens im Einmündungsbereich Schleusberg / Schützenstraße. 
 
Die Fragen wurden von Herrn Köwer beantwortet. 
 
 
 


